

## LE VOYAGE DE L'ANNEE 2020

Le voyage d'été 2020: Voyage au Pays des Gaves, autour du Pyrénéisme. *Lire le compte rendu*

Compte rendu du voyage 2020 au Pays des Gaves.

Le voyage annuel de l'Académie a eu lieu les 2 et 3 septembre 2020, autour du thème du Pyrénéisme, vers des lieux emblématiques des Hautes-Pyrénées. Le 2 au matin, le rendez-vous était à Gavarnie où la promenade vers le cirque fut précédée d'une visite au cimetière pyrénéen. On évoqua la mémoire des alpinistes et des guides qui y reposent.

Ayant gagné Lourdes après déjeuner, notre groupe visita le musée pyrénéen, installé dans le château, cœur de la culture pyrénéenne où sont conservés des trésors ethnographiques et aussi la prodigieuse documentation rassemblée par les époux Le Bondidier. Un dîner amical et chaleureux précéda la nuit à l'hôtel, au bord du gave.

Le 3 septembre, départ matinal pour Saint-Savin. Le village, l'abbaye et leur site admirable fournirent à notre secrétaire perpétuel la matière d'un exposé érudit sur l'histoire religieuse de la région. Nous gagnâmes ensuite Cauterets, station thermale à l'architecture raffinée, où l'on croise le souvenir de grands personnages comme Marguerite de Navarre. Après le déjeuner à La Raillère, la promenade pédestre au Pont d'Espagne nous procura les émerveillements qui font la célébrité du site. La thématique culturelle ne fut pas oubliée avec une causerie consacrée au métier des guides de montagne au XIXe siècle.

Le soleil nous avait accompagnés tout au long du périple. Il ajouta le plaisir du bien-être à la beauté des lieux et à la qualité des conférences.



Abbaye de Saint-Savin